

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

23. Mai 1947

Blatt 224

Begrüßungsfeier der K.Z.-lerinnen aus Ravensbrück

Der Bund der politisch Verfolgten, Landesverband Wien, veranstaltet anlässlich des ersten Bundestreffens der ehemaligen K.Z.-lerinnen aus Ravensbrück am Samstag, den 24. Mai, um 19.30 Uhr im Großen Musikvereinssaal eine Begrüßungsfeier, zu deren Durchführung sich folgende Künstler in uneigennütziger Weise zur Verfügung gestellt haben: Opernsängerin Margarete Eelas-Schurr, Sopran; Opernsänger Rudolf Müller-Makart, Tenor; Kurt Hirschkron-Corona, Violine; Prof. Otto Schulhof, Klavier; Dr. Marcel Rubin, Klavier; Fritz Horn und Otto Löwe, Rezitation, die Chorvereinigung "Jung-Wien" unter ihrem Dirigenten Leo Lehner; das Tonkünstlerorchester unter der Leitung von Milo Wawak. Der Zutritt zu dieser Veranstaltung erfolgt ohne Einhebung eines Eintrittspreises.

Gesellschaft für Wiener Theaterforschung

Die Gesellschaft für Wiener Theaterforschung hält Dienstag, den 3. Juni um 6 Uhr ihre Jahresversammlung im Institut für Theaterforschung, Wien I., Hofburg, Batthianystiege, ab. Es folgt ein Vortrag von Hofrat Rudolf Holzer über Girardi. Gäste willkommen. Betrittsanmeldungen sind an das Institut zu richten.